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☆ 点　　鐘
☆ ロータリーソング（奉仕の理想）
☆ お客様紹介
☆ 会長挨拶
☆ 幹事報告
☆ 委員会報告
☆ クラブ協議会
◍ ◍ ◍ クラブ運営について
☆ ニコニコ報告
☆ 出席報告
☆ 点　　鐘

行ってきました。そして今夜も草加中央RCに行ってきます。
さて、ロータリーでは３月は識字率向上月間と世界ローター
アクト週間です。日本では関係がないのですが、これを機
会に、私達ロータリアンは識字の問題を再確認し、各ロータ
リークラブや地区は識字率向上に関する認識を高め、ある
いは独自の識字プログラムを開発したり、世界的に非識字
を撲滅しようとするロータリアンの努力に対する認識を向上
させる絶好の機会です。ユネスコの推計によれば、世界で１
５歳以上の８億人の人々が規範的な読み書き能力がなく、
女性、女子は世界６４％以上を占めています。

この割合は１９９０年以降変わっていないそうです。そして、世界ローターアクト週間ですが。金杉会員が一番詳しいかと
思いますが、１９９２年３月、RI理事会はローラーアクトの創立２５周年を記念して、３月１３日を含む１週間を「世界ロー
ターアクト週間」に指定しました。ローターアクトは、約１６０か国で約８１００クラブ、１８万６０００人以上の会員を擁するま
でに拡大しました。日本での最初の設立は、埼玉県の国際商科大学(現、川越)ロータリークラブで、アメリカで初めて
RACが出来てから間もない、１９６８年６月１日のことだそうです。詳しいことはパソコンで検索して見てください。今日のプ
ログラムは会長の方針発表クラブ運営についてとゆうことなので私の考えを少しお話します。第一例会で私のテーマ「思
いやりのこころ」そして活動目標は「親睦」と「増強」とお話ししました。そして今日は具体的にどうしたいかをお話したいと
思います。合併した今期は毎回例会に出席し、お互い顔を合わせ会話をする機会を多くして、会員同士を良く知ってい
ただきたいと思います。まず、親睦ですが少なくとも令夫人同伴で来年６月までにクリスマス例会を含め４回は家族親睦
例会を行って頂きたいと思います。大木委員長を中心に親睦委員会の方よろしくおねがいいたします。又、ゴルフ、飲
み会もどしどし企画計画してください。例会に関係なく時間を作れるある人は声を掛け合って親睦を深めて頂きたいと思
います。この仲間でいろいろ楽しみましょう。次に、会員増強ですが非常に難しい問題です。しかし第一例会でも話しま
したが、新クラブ設立の今が会員増強の絶好のチャンスだと思いますので皆で知恵を出して、一人でも多くの仲間を増
強できる様会員全員で協力し合って勧誘活動を諦めずに実行していきましょう。坪田部門委員長、雨甲斐増強委員長
が中心になって増強委員会でまず方策を提案して頂けると助かります。宜しくお願い致します。八潮みらいクラブが明る
く、楽しいクラブになるためには、これからも多くの話し合いを積み重ねる必要があると思います。是非早いうちに各委員
会で家庭集会を開いて頂き、前向きな意見を聞いてこれからのクラブ運営の参考にさせてくださいと思います。八潮み
らいロータリークラブの歴史を会員皆で作って行きたいと思いますので、皆さんよろしくお願い致します。
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3月15日

　
1、 第12期（2013-2015年度）ロータリー平和フォロー募集
要項が来ております。（ロータリー財団）
2、 次年度地区補助金申請についてが来ております。
（ロータリー財団）
3、 2012年地区協議会のご案内が来ております。
　　　　開催日　2012年4月17日火曜日
　　　　場　所　大宮ソニックシティ（TEL 048-647-4111）
　　　　登　録　9：30　　点鐘　10：20
　　　　懇親会　16：20
4、 2012年地区協議会　地区役員出欠表が来ておりま
す。　金杉会員のみ
5、 3月1日の創立例会集合写真をお持ち帰りください。
6、 新クラブ会費の納入お願い致します

◉ セミナー報告（地区補助金セミナー）
地区補助金申請について、使用計画申請書、クラブ覚
書、最終報告書の作成、並びにクラブ実施要項につい
て、セミナーを受けてまいりました。明細書類はR財団部
門委員長にお渡しいたします。新しい奉仕活動を皆様で
考案して頂き、実施していきたいと思います。何卒、宜し
くお願い致します。
◉ 3月第5週目の夜間移動例会について
3月29日夜間移動例会は八潮のココ・パームで開催させ
て頂きます。詳細は追ってご報告いたします。
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ニコニコBOX幹事報告

委員会報告

　
☆ 大島勝会員
今日は寒くなりました。体に気を付けて下さい。
☆ 石井肇会員
ロータリーには関係のない話ですが、居は母の
77才の誕生日です。もっと健康で長生きしてもし
いものです。
☆ 小池史郎会員
人数の多い例会は、楽しみですね。皆様と一日も
早く楽しい例会になるよう心がけたいと思います。
☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 伊藤祐嗣会員
こんにちは。今日も雨。榛は遠いでしょうか。
☆ 小林利雄会員
みなさん今日は。暑さ寒さも彼岸までと申しますよ
うに、春まじかです。宜しく～！！
☆ 大木昇会員
3月29日の親睦例会、宜しくお願い致します。
☆ 内田巌会員
次女が土曜日に高校卒業となりました。あと4年
です。がんばります。
☆ 槌田幸洋会員
今日も1日、宜しくお願い致します。
☆ 本間守会員
今回、財団補助金セミナーの報告をいたします。
よろしくお願いします。
☆ 金杉光左生会員
次年度に向けて、ペッツ、地区協議会と準備が進
んでいます。全てに出席し、クラブに力を。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 本多重康会員
みらいロータリークラブ例会。私にとって最初の
例会です。よろしくお願いします。
☆ 大月正雄会員
直下型地震の報道が最近多く聞かれますが、私
共の会社でも、防災グッズ3日分（50人分）用意
致しました。
☆ 雨甲斐隆会員
よろしくお願いします。
☆ 加藤修会長
挨拶廻りでまだまだ緊張しています。
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